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distribuidor: navarrete  [.REAL

AÑO I.—NTJM., 14.—CIUDAD REAL, 3 DICIEMBRE, 1952.—CALATEAVA, 10.—TELFONO, 98.—UNA PESETA.

He aquí un recentísima fotografía del C. D. Badajoz, enviada por nuestros co
rresponsal gráfico en Madrid, Miguel, obtenida cuando el equipo pacense jugó 
en la capital de España. Con un sólo par tído perdido, el último frente 
C. D. Badajoz es el “gallito” del IV Gru po y casi seguro campeó" 

se le tuerzan mucho las cosas.

El ataque eléctrico

El gallito del G o le a d o re s  d e  la  p ro v in c ia

Fraga, del C, Sotelo, con 8 goles.

Con 34 goles, la delantera del Calvo Sotelo, que presentamos aquí, es la más 
efectiva de las tres vanguardias de los equipos provinciales de categoría nacio
nal Vemos a Coto, Vilaseca, Erigido, Fraga y Castillo retratados en Madrid en 

f‘ el partido contra el Girod. - (Foto Miguel).

Las Heras, de,' Manchego, con 6 goles.

Carlitos; del Valdepeñas, con 6 goles
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José Sauro (hijo), campeón de España para 
independientes de velocidad en pista

El titulo de campeón de España para 
independientes de velocidad en pista, ha 
pasado a manos del batallador ciclista, 
José Saura, hijo.

—¿Cuándo te convenciste que queda
rías campeón?

—En el momento de llegar a la meta.
—¡Valga la respuesta! ¿Lista de vic

torias ?
—Es el tercer campeonato de España 

que gano y duran
te el último mes 
quedé vencedor en 
Tarazona. peda
leando junto a to
das las primeras fi
guras profesiona
les, vencí en la 
Americana del Pa
bellón, Americana 
de Mataró, carrera 
de Gerona, en la 
Internacional de JOSE SAURA 

Montjuich, gané en la preliminar de in
dependientes a 40 de promedio, y...

—¡Y hay bastantes! ¿Tiempo que lle
vas corriendo?

—Dos temporadas. Tengo veinte años, 
y como deporte sólo practico el ciclismo.

—¿ Cuál es el secreto con el que ganas 
los campeonatos?

—Creo que son mis facultades.
—¿Son de herencia?
—Sí lo creo. Mi padre fué dos veces 

campeón de España, por carretera, en la 
especialidad de resistencia, además ten
go dos hermanos que también han sido 
campeones.

—¿Qué otras cosas consideras necesa
rias aparte de "las facultades” propias?

—¡La voluntad y la abnegación!
—¿Te las impones tú mismo, o es tu 

padre quien las impone?
—Mi padre las impone, pero nosotros 

acatamos sus órdenes gustosamente.
—¿Qué consideración te merece tu 

padre como entrenador propio?
—Mi padre es muy bueno como padre 

y entrenador, pero a veces, la verdad, me 
hace el efecto de un cabo furriel, o qui
zá mejor dicho, un sargento gruñón.

—¿Tu preparación?
—Buena alimentación, buen entrena

miento y mucho descanso.
—¿No trabajas?
—No. Corro en plan profesional.
—¿Pero el ciclismo te da para vivir?
—De hecho, en España, no hay com

pensación. El campeonato que he gana
do, eran sólo mil pesetas. Pero es cosa 
de crearse un nombre, y con él prepa
rarse las maletas para salir al extran

jero. Mi hermano corre ahora en Casa- 
blanca.

—!¿Qué es lo que “hace” al ciclista, 
a tu entender?

—El estómago, según mi padre.
—¿ Cómo ?
—Sí. Hay que cuidárselo no comiendo 

demasiado, y hacerlo siempre con ali
mentos nutritivos y de fácil digestión.

—¿Qué pesan tus 1’66 metros de esta
tura ?

—Setenta kilos que acostumbro a 
“oxigenar” con buenos ratos de descanso 
entre los pinos del Tibidabo.

—Ya que hablaste de “aquello” ¿eres 
del Barsa o del Español?

—Los dos me gustan... pero de lo “de
más” no opino.

—Para finalizar opinando, ¿los mo
mentos más agradables de una carrera?

—Cuando paso la meta vencedor, uno, 
y cuando recibo el ramo de flores de 
una chica guapa, otro.

—¿Hubo algún flechazo con el ramo 
de flores?

—No. Aun no. ¡Soy demasiado joven 
para estas cosas!

—¡Es lo que yo digo!
(JOSE MARIA BAYONA, 
en “El Correo Catalán).

Mariano Cañardó 
no sabe nada del

«cTour» 1953
----- o-----

PORQUE TAMPOCO SABE AUN SI 
SERA O NO CONFIRMADO 

EN EL CARGO
Un amigo de Cañardó le preguntó el 

otro día:
—n¿Qué me dices de los proyectos pa

ra la Vuelta a Francia del año próximo ?
—Yo no puedo decirte nada. Porque 

para decírtelo tendría que saber ya si 
sigo siendo director técnico.

—¿Es que no te han ratificado aún 
la confianza, como suele decirse?

—La Federación no me ha dicho ni 
una palabra todavía.

A continuación nos dijo Cañardó que 
el “reparto” de las ganancias del “Tour” 
de este año se había hecho con la con
formidad de todos los participantes.

—La parte de Pérez y la de Gil se les 
remitió a Fornons, a Montpellier. Y los 
de aquí todos recibieron enseguida la 
suya.

* * *
Queda fuera de toda discusión que la 

designación de director técnico es cosa 
que no debe demorarse. Hemos de creer 
que la Federación Nacional de Ciclismo 
tendrá resuelto ya el caso y que esa de
signación será cuestión de días.

En cuanto a la persona que ha de ocu
par el cargo, también hemos de suponer 
que el nombre de Mariano Cañardó no 
puede ofrecer duda alguna.

José Navarro Carrillo 
A L M A C E N  D E  COLONIALES
CRUZ, 4 - TELEFONO 74 - CIUDAD REAL
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«£/ Osasuna ascenderá a Primera División»
«Por estar lesionado, no he podido ¡upar en lo que va de temporada»

Dice Heriz, el antiguo jugador mancheguista
So hablaba mucho por estas latitudes 

sobre las actividades de Heriz. Como 
nunca falta quien desea considerar fra
casados a los jugadores que han sido del 
Deportivo Manchego, nosotros, en aras 
de un afán informativo, nos hemos pues
to al habla con José Ruiz Valenzuela, 
que es el nombre del jugador, y desde

Heriz, antiguo jugador del D. Manchego, 
hoy vistiendo los colores del Osasuna.
Pamplona, nos llegan sus noticias, que 
a continuación transcribimos para los 
lectores de ARCO.

La primera pregunta que le hacíamos 
en nuestra carta, era interesándonos por 
el proceso de su lesión. Heriz nos ha 
contestado:

—El día 7 de Septiembre, jugando 
contra el Zaragoza, me lesioné. Cosa de 
cuidado: derrame en la rodilla; por lo 
que hasta hace diez días no me he in
corporado a los entrenamientos.

—.Quién os entrena?
—Tomás, el antiguo jugador del Za

ragoza; apunta que es uno de los mejo
res de España. Se sabe la papeleta.

—Con la clasificación que lleváis, ¿as
cenderéis a Primera División?

—No cabe la menor duda. Ya lo dije 
aquí el día que jugamos, en partido 
amistoso, frente al Atlético de Bilbao 
y en una emisión deportiva: “El C. A. 
Osasuna, con los jugadores que tiene, se 
clasificará”. Muy mal se tienen que po
ner las cosas para que, antes de termi-
MniMlllllllllllllllllllinil

nar la Liga, no estemos clasificados.
—¿ Qué tal terreno de juego es el de 

San Juan?
—Magnífico. El que no juegue allí al 

fútbol es porque no sabe.
—Una indiscreción. ¿ Cuánto cobrastes 

de ficha?
—Soy el jugador más caro del Osasu

na. Noventa mil pesetas por esta tem
porada y 2.500 más de sueldo.

•—Bien pagado; merece la pena jugar. 
¿Juegas a gusto?

—Mira, con un entrenador como To
más, una Directiva como ésta, con su 
trato especial a los jugadores —trato de 
verdaderos caballeros— y una afición 
como la pamplónica, no hay nada más 
que sentirse a gusto y jugar. Ardo en 
deseos de estar bien, para dar todo cuan
to tengo y valgo.

—¿ Aspiraciones ?
—Sin presunción te diré que, a la vis

ta  del rendimiento que di en los partidos 
amistosos, el vicepresidente del Club, se
ñor Zulátegui y el entrenador, hablaron 
en Madrid, para que formase parte de la 
Selección B. Si no hubiese sido por la 
lesión, habría jugado.

—¿Y hubieses triunfado?
—Es difícil decirlo, pero lo que puedo 

asegurar es que hubiese salido con unas 
ansias enormes de ganarme el puesto.

—Pero enfrente de tantos jugadores es 
difícil.

—Es que yo también sé darle a la pe
lota. Y marco goles. En dos partidos 
amistosos, marqué tres goles.

—¿Cuándo te incorporas- al equipo? 
—Si no me resiento de la lesión, en 

los entrenamientos, jugaré el día 7 de 
Diciembre, en partido eliminatorio de 
Copa, frente al Alavés, en Vitoria.

—¿Te acuerdas de Ciudad Real?
—Hombre, eso ni se pregunta: son sa

bidos de todos, los lazos que me unen 
a esa capital. Y si es del Deportivo Man
chego, no digamos; le sigo como si to
davía fuese jugador mancheguista. El 
dia que pierde, me pongo de un humor 
de perros. Dile a esos “niños” —conti
núa— "que no tengan tanta guasa”. Que 
saben jugar y que deben de situar al 
Manchego en un buen lugar.

—¿El mejor jugador del Osasuna? 
—Todos son buenos. No hace falta na

da más que mirar la tabla de clasifica
ción. ¡Un gran equipo!

Illlllllllllllllll
ANTES DE COMPRAR UN ABRIGO DE PAÑO, PIENSELO. UNO DE PIEL LE 

RESULTARA MAS BARATO, POR SU CALIDAD Y DURACION.

€ m a  m m m z

Y para terminar, ¿algo para la afi
ción mancheguista?

—Desde luego No la olvido; yo me 
considero un ciudarrealeño más, pero lo 
que sí quisiera decirle es que aliente al 
equipo. Y al equipo, que salga siempre 
a ganar y jugar. Lo demás ya vendrá.

*  *  *

Hemos señalado los párrafos más im-

Una parada de Ruiz, guardado por Riera, 
en el partido jugado por el Zaragoza en 

San Juan, en un acoso de Heriz.
portantes de la carta de Heriz. A nos
otros nos alegra saber de tan buen ami
go y deseamos su total restablecimiento, 
con los éxitos rotundos que deben acom
pañarle.

Por la transcripción HACHE. 
IIIIIII1IIII1IIIIII1UIIIIIIIIIIII

( y C ü P t D E r t l í

i:*.- ..
GRAN SURTIDO A PRECIOS ECONOMICOS. 

General Aguilera, 12.—CIUDAD REAL.

He aquí las marcas nacionales dadas 
oficialmente por la Federación de Pesca: 
PESCA FLUVIAL

Marca nacional: José Sorolla Calucho, 
con 5’280 kilos, perteneciente a la Socie
dad Provincial de Pescadores de Lérida.

Submarca nacional: Eduardo Pallás 
Treserres, con 5’025 kilos, de la misma 
Sociedad.

Marca regional de Lérida: Juan Tri- 
giner Bosch, con 3’570 kilos, de la mis
ma Sociedad.

Submarca regional de Lérida: Antonio 
Calatayud Miró, con 3.510 kilos, de la 
misma Sociedad.
PESCA MARITIMA

Marca nacional: 10’400 kilos, de la So
ciedad de Pescadores Deportivos de Mar, 
de Barcelona.

Submarca nacional: 6’800 kilos de lajmisma Sociedad.
Marca -egional de Cataluña: 4’450 ki

los ,de la Sociedad de Pescadores De
portivos de Masnou (Barcelona).

Submarca regional: 4’250 kilos, de la 
Sociedad de Pescadores Deportivos de 
Figuer&s.
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Los juveniles se preparan en Valdepeñas. Parece ser que se ha despertado algún interés porque estos muchachos partici
pen en la competición provincial. Pero aún les falta mucho para estar a punto y esperamos que alguien se preocupe en 
serio de ellos. El domingo actuaron en Los Líanos los equipos del Instituto de Enseñanza Media y la Asociación Juve 
nil, venciendo los primeros por el tanteo de 6 a 3. (Foto Prieto).

Los juveniles también se preparan en Valdepeñas

Otro modestísimo conjunto futbolístico de 
Puertollono: el Club Deportivo Amparo

Equipo del C. F. Am

Mientras dejamos descansar a los “gran 
des”, hemos dedicado la jornada a los 
modestos. De entre todos estos' equipos 
de barrio, que existen en Puertollano, sin 
más control, ni más dirección, ni más 
ayuda económica que la que su entusias
mo y afición al balompié les proporcio
na, hemos elegido a este popular y sim
pático conjunto, únicamente integrado 
por jóvenes pertenecientes a la más mo
desta posición económica. El C. F. Am
paro íué fundado hace ya varios años y 
hemos querido saber cómo funciona y se 
desenvuelve en su limitada área econó
mica. Elegimos para ello a uno de sus 
principales mantenedores:

—¿Por qué no participáis en el cam
peonato juvenil de la provincia?

—Entre otras poderosas razones, por
que no tenemos campo para ello.

—¿Quién os dirige?

paro de Puertollano.

—Nuestro entusiasmo puesto en el aca
tamiento a un delegado y un capitán de 
equipo.

—¿Quién os entrena?
—No tenemos entrenador y solamente 

esperamos que alguno de los buenos y 
viejos aficionados entendidos de Puerto- 
llano se fije en nosotros y nos ayude... 
Mientras tanto lo hacemos como Dios 
nos da a enteder.

—¿Cuántos jugadores formáis el equi
po?

—Catorce.
— ¿ Socios ?
—Ninguno. Vivimos futbolísticamente 

gracias a nuestro esfuerzo personal y 
económico. Nuestro sueño dorado es con
seguir triunfos para el pabellón futbo
lístico de Puertollano y que suene el' nom
bre de nuestro equipo.

Al habla con Arias, nuevo 
portero del Calvo Sotelo

Juan Arias Diez es un modesto mu
chacho madrileño que actuaba de por
tero en el Manzanares, equipo dé Segun
da Ordinaria de la capital de España. 
Habla muchos deseos por parte de los 
aficionados locales de verle actuar y, en 
esta tarde en que por primera vez lo ha 
hecho en el campo del Cerrú, en las fi
las del Juvenil del Calvo Sotelo, frente 
al Malagonil. al que ha batido por 5 a 2, 
le hemos interrogado brevemente.

—¿Contento con tu actuación?
—No señor. Tuve pocas ocasiones de 

demostrar mis grandes deseos de agra
dar a la afición de Puertollano.

—¿Esperas progresar rápidamente?
—Si señor. A las órdenes de Maside 

creo que llegaré a conseguir mis propó
sitos de ser titular del Calvo Sotelo.

—¿Cómo ves al Calvo Sotelo.
—Es conjunto de mucha potencialidad 

y que ocupará el primero o el segundo 
puesto, a menos que las lesiones se lo 
impidan.

— ¿Qué jugado- te parece mejor del 
Calvo Sotelo?

—Todos están muy bien, pero, a mi
juicio el mejor es Cabrera.

—¿Algo más?
—Un saludo para los lectores de ARCO 

y muy especialmente para toda la afición 
el? Puertollano.—ANEZDA
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Fútbol aficionado
__________ A R C O

Los franceses recurren a ¡os 
jugadores extranjeros

Hasta "su" equipo "nacional" está compuesto por 7 u 8 
futbolistas de distintos países

HAN LLEGADO A “NACIONALIZAR” A ALGUNOS EN 24 HORAS

------O-----
MIRANDO A MELBURNE

Por su interés -reproducimos el siguien
te comentario de “El Diario de Bar
celona” :

Entre los acuerdos tomados por el Co
mité directivo de la Real Federación Es
pañola, en su última reunión, se encuen
tra uno que ha pasado inadvertido a la 
mayoría de los aficionados, mayormen
te atraídos por la decisión de suspender 
los encuentros de Liga. Es el que se re
fiere al nombramiento de seleccionado!' 
nacional “amateur” y de preparador pa
ra los jugadores seleccionados, que han 
recaído, respectivamente, en Ramón Ga- 
bilondo, el que fué magnífico medio ala 
del Atlético de Madrid, y en Ramón Llo- 
rens, cuya especialización en el fútbol 
modesto es bien conocida.

No tan sólo es interesante el acuerdo 
por cuanto en el mismo se reconocen los 
méritos que concurren en los nombrados, 
sino porque es evidente que, si se ha 
nombrado seleccionador y preparador de 
un equipo, es que se tiene el propósito 
de que este equipo exista y tenga una 
actividad oficial reconocida, lo que debe 
alegrarnos doblemente, toda vez que 
tiende a un trabajo del fútbol nacional 
en extensión, del que sólo bienes pueden 
derivarse para el futuro.

Nuestro equipo nacional “amateur”, 
inédito en la época moderna del fútbol, 
ya que no ha actuado desde los Juegos 
Olímpicos de Amsterdam, en los que 
nuestro espíritu franco, y casi quijotesco, 
nos llevó a la decisión de dejar en casa 
a nuestros mejores jugadores para lle
var a nuestros “amateurs” oficiales a 
contender con los profesionales camufla
dos de todo el Mundo, es necesario que 
tome rápidamente contacto con el exte
rior, única manera de que, a cuatro años 
de distancia, se pueda ir pensando en 
que tengamos una representación digna 
en los Juegos de Melburne.

Si a esto añadimos que será también 
función de los antes citados seleccionar 
y preparar a nuestro equipo juvenil que 
dentro de unos meses se verá llamado 
a defender el título que conquistó en Bar
celona la primavera última, llegaremos 
fácilmente a la conclusión de que muy 
pronto habrán de entrar en plena acti
vidad, una actividad que no tardará en 
proyectar su beneficiosa acción sobre las 
más extensas y hasta ahora más desam
paradas capas de nuestro fútbol.

Las posibilidades de una formación na
cional de aficionados escapan en este 
momento a todo cálculo de probabilida
des, pero si nos atenemos a lo realizado 
en el terreno del fútbol juvenil, hemos de 
sentirnos francamente optimistas ante el 
futuro. Decididamente, en las altas es
feras del fútbol cada día se va conce
diendo mayor interés a la totalidad del 
problema futbolístico, sin circunscribirlo 
exclusivamente a las más altas y bri
llantes cimas del deporte profesional co
mo durante largos años ha venido ocu
rriendo. JOSE L. LASPLAZAS.

—Hace años —creo que al término de i 
la guerra— los expertos del fútbol fran- | 
cés, sintiéndose un poco desplazados del I 
sector escogido del fútbol europeo por la 
escasa categoría del suyo, lanzáronse a |

pasearía por el mundo; poco Íes duró el 
error, el que tardó en enfrentarse con 
España en París, donde sufrieron ade
más del 4-1 adverso, la seguridad de 
que lo que faltaba en el fútbol francés

He aquí al veterano Strappe abrazando 
del triunfo sobre Alemania. Estos nom

encontrar, buscándolas, las causas de esa 
desigualdad.

Orientaron entonces su organización. 
hacia~Tas Escuelas de Preparadores, ver
daderos modelos de fútbol prefabricado 
y montaje, y salieron de sus aulas unas 
excelentes promociones de preparadores, 
que si, cortados por el mismo patrón, 
la personalidad de cada cual sobresalió 
o no según sus posibilidades, pero casi 
todos sentaron escuela precisa y concisa 
siendo sus métodos y dirección los que 
privan en la preparación general de ca
si todo el fútbol mundial.

Donde primero se aplicaron las teo
rías fué en Francia, y en sus experien
cias de gabinete, y campos y equipos 
propios, los resultados parecieron mara
villosos, lo que provocó el que se aso
maran con aires de “gallito” al exte
rior, creyendo que habían resuelto su 
problema, y que Francia en el fútbol se

"Lfí HOR
Joyería y Relojería 
Trofeos Deportivos

FERIA, 4 CIUDAD REAL

a Kopa, Kuminski y Panveme, después 
bres indican su origen europeo oriental.
era el hombre.

La decisión fué rápida; seguir mejo
rando las escuelas, , e importar hombres, 
y asi hoy, la mayoría de los equipos 
franceses están nutridos en proporciones 
elevadas de jugadores extranjeros, enga
ñándose ya en origen, sobre el verdade
ro valer de los equipos.

Pero no se han parado ahi, sino que 
han llevado a la “crema” de dichos ju
gadores extranjeros, a formar parte del 
equipo nacional, para lo que no se han 
detenido en barras, pues se ha dado el 
caso reciente, que a uno de ellos, le han 
nacionalizado en 24 horas al objeto que 
pudiera alinearse contra Yugoslavia.

Y así, en la espléndida campaña in
ternacional que lleva Francia ( ?), en 
sus cuatro partidos, ha alineado, nueve, 
ocho y siete jugadores extranjeros na
cionalizados. en el equipo nacional.

Esta es, pu .3, la realidad del fútbol 
nacional francés tal y como ellos lo tie
nen dispuesto, claro está, que tal ma
nera de obrar, nos autoriza a los demás 
a dudar terminantemente de la valía 
exacta de lo que debiera de ser el fútbol 
nacional de nuestro vecino país.

En una palabra, que el trio interior 
español (?) Carlson-Kubala-Ben Barek, 
jugaría mucho, pero ni daría el verda
dero valor del fútbol español., ni nos 
gustaría a los españoles.
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U n a  nueva gracia de Ava Ga-pdne^
Entre las asignaturas que cursó Ava 

Gardner en sus años de colegio y en la 
segunda enseñanza, no se encontraba el 
canto; sin embargo, gracias al cine, ha 
demostrado que tiene aptitudes para 
¡cantar. Ella misma confiesa que cuando 
se escuchó en sus tres últimas cintas.

AVA GARDNER
una de las cuales es “Estrella del desti
no”, la primera sorprendida fué ella.

De niña tuvo mucha afición a cantar 
y cuando vivía en Carolina del Norte 
procuraba siempre infiltrarse en el coro 
de la iglesia. Su voz se dejaba oir por 
encima de las demás porque era más 
fuerte, aunque no la más cultivada; sin 
embargo. Ava continuaba cantando aun
que a veces complicara un poco la eje
cución de los himnos religiosos.

La primera vez que se intentó hacerla 
cantar profesionalmente fué en “Pando
ra”, y su voz resultó agradable, en vis
ta de lo cual la incluyeron en el repar
to de “Magnolia” (Show Boat). conce
diéndole el papel que en las tablas hizo 
famoso Hele Morgan a causa de -su bo
nita voz.

Por tercera vez se incluye una can
ción romántica en “Estrella del destino", 
de la Metro, que Ava Gardner canta con 
ms gracia y maestría que en las dos 
anteriores producciones.
LOS ACTORES MIMADOSi

Siempre se creyó que los niños eran 
los actores más mimamos de los estudios, 
porque, según las leyes de California, 
pueden permanecer muy poco rato ante 
las cámaras y durante el tiempo que

“trabajan” hay en el escenario un en
jambre entre madres, enfermeras, el mé
dico y toda clase de gentes amantes de 
los niños, que prestan gu aportación vo
luntaria para cualquier cosa que pueda 
desear S. M. el Niño. Cuando éste ter
mina su labor, tiene dispuesto el biberón, 
o merienda, según la edad; se le ofre
cen juguetes, se ríen sus gracias y pue
de decirse que todo el estudio está pen
diente del niño. Pero a ésto le ha salido 
un rival: es el castor, animalito que to
ma parte en la película Metro “Más allá 
del Missouri”, que describe las aventuras 
de los cazadores de pieles allá, por el mil 
ochocientos y pico.

El director William A. Wellman se 
enteró, con gran consternación, de que 
las leyes aplicables a los castores cuan
do han de aparecer en escena, son más 
rigurosas que las destinadas a proteger 
a los niños. Én primor lugar, nadie es
tá autorizado para cazar castores más 
que los agentes del Gobierno. Por consi
guiente fué necesario solicitar que le 
proporcionaran seis castores lo más pa
recidos posible entre sí: tales animalitos 
no pueden estar fuera de su ambiente 
habitual más que un día; de lo contra
rio mueren. No era, pues, pequeño el 
problema que se le presentó a Wellman 
al tener que filmar varias escenas con 
los castores y sólo poder disponer de 
éstos, como quien dice, a las horas de ofi
cina. De todas maneras el director se 

■ las arregló para salir airoso de esta si
tuación. Según palabras del propio Well
man. no piensa jamás quejarse de los 
niños, después de haber pasado lo que 
ha pasado con los castores que trabajan 
en “Más allá del Missouri” .

m

Manuel H e rn á n d e z  Pérez
Manuel Hernández Pérez nació en 

Madrid en 1923. Tiene 29 años. Empezó 
jugando en el Hogar Prosperidad, pasan
do luego al Girod. En el Melilla estuvo

y

una temporada y luego tres temporadas 
en el Numancia de Soria. Luego al Val
depeñas, Manchego, Tomelloso y otra 
vez a! Valdepeñas.

Ha jugado en todos los puestos has
ta en el de portero, pero prefiere ju
gar en la delantera. Es jugador inteli
gente y dispara con. ambas piernas.

lllllllll
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CIUDAD REAL 

Barra americana. Restaurante.
Bodas, bautizos, cenas de sociedad. 

LOS DOMINGOS:
POR LA MAÑANA, SELECTO 

BAILE VERMOUTH 
POR LA TARDE, ANIMADO 

TE-BAILE.

Productos Alimenticios 
Campo de
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¿A cuarenta y cinco metros 
de ia cumbre del Everest?

A K
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MADRID.—Después de las pruebas 
realizadas por el seleccionador nacional 
de fútbol, ante el difícil partido con Ar
gentina, parece que se ha creado un am
biente de mesurado optimismo, desvane
ciéndose el recelo con que, en un princi
pio. fueron acogidas las declaraciones de 
nuestro compañero Escartín. Casi todos

mos hablar de tácticas— en contraposi
ción.

Se supo ya, desde la visita del San Lo
renzo de Almagro en 1947, lo que los a r
gentinos entienden por conjunto: un per
fecto ensamblaje, una urdimbre de sor
prendente homogeneidad en la concep
ción del pase, una verdadera filigrana en

------- O-------
Los alpinistas suizos que partieron al 

asalto del Everest han batido, según pa
rece, su propio record del mundo de al
tura. Después de haber superado dificul
tades sin nombre y vivido horas dramá
ticas, han alcanzado un punto situado a 
cuarenta y cinco metros de la cima, o 
sea a S.843 metros sobrr el nivel del 
mar. El coloso sigue pues todavía im- 
tatido

Pero las informaciones que proceden 
de Khatmandu son contradictorias: se
gún algunos, la cordada de asalto, com
puesta por Raymoncl Lambert —“el guia 
mutilado” y el sherpa Tensing, “el Ti
gre”—, habían tenido que abandonar 
aquel punto expulsados por un violento 
huracán que proyectaba sobre ellos pie
dras tan gruesas como la cabeza de un 
hombre. Según otras informaciones, los 
alpinistas suizos esperaban condiciones 
atmosféricas más favorables.

Los suizos habían establecido su últi
mo campo a doscientos metros alrededor 
de la cima. Parece que los aparatos de 
oxígeno, que funcionaban mal y provo
caron el fracaso de la primera tentativa, 
han dado ahora todo el rendimiento es
perado.

Los suizos acaban de adquirir una ex
periencia extraordinaria al probar que el 
hombre puede vivir varios días a una 
altitud próxima a los nueve mil metros 
sin peligro de helarse. Por encima de los 
siete mil metros, la sangre se enriquece 
de varios millones de glóbulos rojos por 
milímetro cúbico. Cuando volvieron los 
suizos de su expedición de mayo último, 
afirmaron que la altura de ocho mil sete
cientos metros, alcanzada por Lambert 
constituía el límite fisiológico; ignoraban 
si los hombres que escalaran cimas más 
altas podrían encontrarse en estado de 
descender.

Si los suizos han triunfado en el Eve
rest, su victoria corona treinta años de 
esfuerzo para la conquista del “techo del 
mundo”.

En 1922, Mallory. Norton y Samervell 
alcanzaron 8.225 metros sin aparatos de 
oxígeno. Finch y Bruce con oxígeno, 

j abandonaron la empresa a los 8.231 me
tros; en 1924, Norton, sin oxígeno, es
calaba 8.565 metros, y Mallory e Irvini, 
desaparecieron cerca de la cima. En 1933. 
la altura de 8.565 fué de nuevo alcan
zada por Franck Smythe.
lll!!lllllllillll¡l¡íll¡lill![i!lll>U!lillll!llllllllllllll!llllllll!llllll!l!il!lllll!llll'l!lillll!lllll!ilcltllllllllIllllllllllllli|l 
ma estrategia y las mismas armas que 
el enemigo.

Nada de gambeteos, ni fiorituras es
tilísticas, sino reafirmar las cualidades 
que diríamos temperamentales de nues
tro fútbol, que no son otras —repitámos
lo una vez más— que la velocidad, el rá
pido desplazamiento del balón —siempre 
más veloz que el hombre— y el contun
dente remate a gol. Este es nuestro es
tilo y con él logramos siempre los me
jores éxitos.

•Jugadores del River y del Madrid con la
se han convencido ya de que el pandero 
está en buenas manos y que, desde el 
punto de vista técnico, se han tomado to
das las precauciones para salvar con éxi
to el escollo que se avecina.

Pero si así no fuera —y no se inter
prete esto como un intento de “curarnos 
en salud”— no habrá por qué rasgarse 
las vestiduras. Argentina es un rival de 
consideración. Su fútbol se cotiza muy 
alto en el palenque internacional y pre
cisamente lo que se pretende, como ha 
hecho constar el Presidente de la Fede
ración Nacional, Sancho Dávila, es opo
ner a! equipo español enemigos que val
gan la pena, frente, a los cuales una de
rrota digna puede tener el valor de una 
victoria.

Los argentinos saben bien que para 
«líos la papeleta tampoco es fácil. Por 
ello, nuestros próximos rivales han toma
do también las mayores precauciones. Se 
ha formado la selección con hombres de 
experiencia probada, y no se ha querido 
aprovechar esta ocasión para ensayar 
nuevos valores. Conviene no olvidar que 
los jugadores argentinos tienen una me
dia de 30 años, lo que da idea de lo que 
es el profesionalismo en América. Así, 
pues, por comparación, nadie podrá ha
blar de exceso de veteranía en nuestras 
filas.

El interés de este próximo encuentro 
estriba principalmente en la oportunidad 
que vamos a tener de comprobar la efi
cacia de los dos “estilos” —ya no pode

bandera nacional al centro. (Foto Miguel).
el gambeteo que ejecuta el gol como una 
una combinación más. La eficacia de es
te sistema de juego quedó, entonces, bien 
probada. Pero se vió también que para 
neutralizar lo que, en aquel tiempo, nos 
pareció el “arma secreta” del fútbol ar
gentino bastaba emplear las viejas ro
delas del fútbol hispano: la combativi
dad, el ardor en la lucha, la velocidad y 
el remate. Pero cen una importantísima 
salvedad: supeditando estas cualidades a 
una técnica de conjunto capaz de des
montar la estrategia del equipo contrario.

Por entonces —nos referimos a 1947— 
el fútbol español no había asimilado las 
nuevas tácticas. La “W M” era todavía 
para nosotros un galimatías, harto dis
cutido. Ahora, en cambio, ya comienza 
a parecemos un poco “demodé”. Se ha 
dicho que el fútbol español de hoy es 
completamente distinto al de hace cinco 
años. Y es verdad.

Los argentinos continúan alineándose 
en la forma clásica ,es decir, con dos de
fensas y tres medios, pero en realidad 
practican la “W M”, puesto que el me
dio derecha suele bajar a la defensa para 
marcar al extremo izquierdo contrario. 
No habrá, por tanto, sorpresas en cuan
to a tácticas, pero puede haberlas en 
cuanto a estilos.

Queremos insistir —suponemos que el 
importante “detalle” no le habrá escapa
do al compañero Escartín— en la nece
sidad de no incurrir en el error que sería 

I gravísimo, de lidiar la batalla con la mis-
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DESDE EL BüRLÁDtRO

Antonio Bienvenida no toreará toros afeitados

E n te  u n a  n o tic ia  s e n s a c io n a l
No hay duda que el mundillo taurino 

siempre está en actividad. Ni el crudo 
invierno puede con él. Sólo el espectador 
de la Fiesta está en calma, pero no así el 
auténtico aficionado y menos todos los 
personajes y personajillos que viven del 
toro. Y claro, hablamos de España, pues 
en América la temporada taurina se ha-

ANTONXO BIENVENIDA
Ha actualmente en pleno apogeo. Y allí 
se encuentran actuando algunas de nues
tras figuras y figurillas.

Pero por aquí, repetimos, tampoco 
duerme la Fiesta, aunque ahora sea, en
tre bambalinas y bastidores. Estos bas
tidores, miradores semiocultos desde don
de, en toda época, intrigan y politiquean 
empresas y apoderados, dirigiendo desde 
allí el tinglado taurino, muy por cierto a 
gusto, hoy, del que más manda en el 
toreo: el apoderado, el fuerte apoderado 
—no el débil— que hace y deshace a su 
gusto, manda en las empresas, pone ve
tos, etc.

Pues, sí, amigos, hoy cuando trepidan 
de emoción y entusiasmo los campos de 
fútbol, el mundo taurino se mueve y no 
cesa en sus cabildeos, en espera de que 
el calor vuelva a encender la arena de 
los grandes cosos.

Y puestos a contarles algunas cosas, 
vayan por delante l'as sensacionales de
claraciones del matador de toros Anto
nio Bienvenida —hechas a Curro Meloja 
en la emisión taurina de Radio Madrid— 
en la que ha dicho rotundamente que 
hora es de afirmar, que es un engaño 
manifiesto el que se viene haciendo al 
público por parte de los toreros al lidiar 
toros afeitados. Y textualmente, agregó: 
“que por su parte no torearía en la pró
xima temporada ni un solo toro afeita
do, esperando que los demás toreros si

guieran su ejemplo. Me negaré rotunda
mente a ser anunciado en corridas en 
las que los toros hayan sido afeitados. 
Soy torero y quiero velar por la honra
dez de la Fiesta en decadencia por. tan
ta mixtificación”.

Así de claro habló Antonio Bienveni
da. y creemos que el ejemplo que da lo 
seguirán todos, menos las primerísimas 
figuras. Y se entiende que para las se
gundas figuras no será novedad, ya que 
ellos, quiérase o no, han tenido siempre 
que torearlos sin afeitar y con más pe
so que los de los fenómenos.

Ahora queda por saber si ‘al fin la 
Dirección General de Seguridad va a im
ponerse definitivamente, en vista de que 
las sanciones no han sido suficientes has
ta el momento. Así se espera que sea. Y 
por otro lado —seguramente al salir este 
número, ya se hayan reunido— los ga
naderos van a reunirse en Madrid para 
tratar importantes asuntos de la Fiesta 
en el que destaca como primordial, el del 
afeitado e integridad de las reses. De ser 
así, la temporada se presentará prome
tedora, pues con el toro íntegro queda
rán los auténticos toreros y desaparece
rán de los ruedos estos nuevos fenómenos 
que se encumbraron al amparo del to
rito sin cuernos y sin poder.

Pronto, pues, aficionados, sabremos to
dos si la Fiesta cambia su rumbo, y de
jando de marchar a la deriva, se enca
mina victoriosa, viento en popa, hacia 

- el Puerto de la verdad.
Otra noticia sensacional es la bomba 

—bomba de Hidrógeno, le llaman nada 
menos— que dicen prepara la empresa 
de Madrid. Algo, es, se asegura, que col
mará de alegría a los aficionados jóve
nes y a los viejos. Pero tened paciencia, 
pues aún, nada puede adelantarse, aun
que muy en breve sabremos la gran no
ticia.

En cuanto a las empresas parece ser 
se encuentran con muchas ganas de dar 
toros en la próxima temporada. Y hay 
plazas que se disputan entre varios, aun
que la pasada temporada no fueron muy 
bien las cosas, a excepción de las impor
tantes.

Ganado, ya se está comprando por las 
empresas de Madrid y Sevilla, así como 
por las de Barcelona y Valencia, prepa
rándose en esta última las corridas de las 
Fallas, que serán dos y una novillada 
siendo base del cartel Pedrés.

La de Sevilla, sabemos que está al ha
bla con el padre de Luis Migue!, pero 
no puede asegurarse que vaya a torear 
en esta plaza el llamado núm. 1, y me
nos desde que firmó el contrato para de
dicarse al cine.

Y otra noticia, es que el dinámico 
Pedro Balañá piensa organizar, en Bar-

Seco, otro valor 
¡oven aprovechable

------o-----
En los últimos partidos del Juvenil 

destacó siempre en el equipo manche- 
guista el defensa izquierdo Seco, lo que 
le hace acreedor a salir en nuestras pá
ginas. Si este pequeño (por la talla) ju
gador, no se malogra, en plazo no muy 
lejano el Deportivo Manchego habrá sa- \

SECO, DEL JUVENIL
cado un nuevo valor para su equipo.

—¿Tu nombre?
—Antonio Muñoz Seco.
—¿Edad?
—18 años, recién cumplidos.
-—¿ Te gusta jugar de defensa ?
—Sí; pero también juego de delantero. 
—i¿Tu equipo favorito?
—El Atlético de Madrid.
—¿Juegas a gusto en el Juvenil?
—Es mi ilusión. Ahora jugar en ei 

Juvenil; más tarde, si valgo, me gustaría 
jugar en el titular.

—¿Qué jugador te gusta del Man
chego ?

—Todos. No me meta en líos.
—¿ Y del campeonato juvenil ?
—Que estoy deseando que comience. 

Tenemos todos gran ilusión.
—Pues que esta ilusión no os abando

ne nunca.—H.
<jiiiwiniHiutiiiiiiiiiiiiiiinHimiiiiiiiiiitHiiiiininiiiiiiiiiiiiiiniiiiiuiiniiniiiiiiiiiiiiii!i!ii!iiiiiiitiiiitt)Hh»iii

La Bicicleta B. H.
NO ES DE LAS MEJORES 

¡ES LA MEJOR! 
DISTRIBUIDORES PARA LA 

PROVINCIA:
RODRIGUEZ HERMANOS, S. C. 

TOLEDO, 4. CIUDAD REAL
liHllill!lllll!lllllllllllllllllllHIIIIIIII!l!llllllllllllllllilllllllll¡!ll!lllllllllllllllllll!lWlllll!lillDI> 
celona, tres corridas con motivo de las 
Fiestas Navideñas. Valor se llama esta 
figura, pues creemos un poco aventurado 
dar toros en pleno invierno, pero don 
Pedro es don Pedro, y Barcelona es Bar
celona, que siempre al fin y al cabo esta
rá bien poblada de turistas invernales. 

Y por hoy nada máí. REDONDEL-
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Félix, el manes bufido 
del IV Grupo

TODO PARA EL BIEN VESTIR

ñavarro le sustituirá provisionalmente
CACERES.—Guijarro, entrenador que 

ha llevado la dirección del Cacereño; en 
un gesto caballeroso ha presentado la di
misión de su puesto, que la Directiva ha 
aceptado.

Del papel desarrollado hasta la fecha 
por el equipo, poco brillante, no se debe 
sacar la conclusión de que es el entrena
dor el que lleva toda la responsabilidad.

No uDstante, para Cáceres, que estaba 
acostumbrado a los éxitos continuados, 
el sabor de la derrota ha sido tan amar
go, que la tensión ha llegado a su pun
to culminante. Guijarro, hombre sensa
to, dándose cuenta de esto, ha preferido 
figurar como “cabeza de turco” en esta 
ocasión, y sin estridencias, sin malos 
modos —que no pueden esperarse de él; 
que se adorna con las mejores virtudes 
-del caballero— ha dejado en libertad a 
la Directiva para que disponga de su 
cargo, en el momento en que se tienen, 
quizás, las mejores esperanzas sobre la
lfll!!iHllllllM!ll!ll!ll!!lilll!llil!lilil!HI!!i!i!IIIIIIIM

EL CHICO APLICADO
por Castanys.

labor que él haya podido desarrollar.
Antes de su marcha hemos sostenido 

una conversación con él. Apesadumbra
do por la serie de circunstancias desfa
vorables que le han aconsejado su de
terminación, nos ha ido relatando todo 
el sentir tan profundo que siente por de
jar Cáceres, donde para él existe una 
afición sólida, agradecida,\cordial y aco
gedora, y una Directiva llena de entu
siasmos y afanes por el fútbol cacereño.

Para ellas han de ser mis mejores re
cuerdos —añade— porque no solamente 
yo, que no tuve fortuna, sino para cual
quier otro que haya de venir, encontrará 
un camino franco a su labor, gracias a 
ambas.

La situación del equipoj tampoco es 
desesperada. Confío plenamente en que ha 
de mejorar, y que se logrará clasificarlo 
en la Segunda División, Solamente hace 
falta que no suceda lo que hasta ahora 
con las lesiones. Lo demás, con suerte, 
moral y una alineación fija; que se com
penetre, vendrá por añadidura.

Guijarro, al darnos la despedida, nos 
ruega que la hagamos llegar a la afi
ción, que para él es uno de los más fir
mes y sólidos puntales en que puede apo
yarse el prestigio del fútbol cacereño.

Navarro, por decisión de la Directiva, 
se encargará de la preparación del con
junto hasta que se determine quien sea la 
.persona que pueda hacerlo de una forma 
definitiva y con las debidas garantías del 
éxito esperado.

Navarro, jugador cacereño cien por 
cien, auténtica figura y solera deportiva 
de nuestro futbol) está capacitado para 
esta labor, puesto que para ello demostró 
su suficiencia en el cuíso de preparadores 
de la Escuela Regional de Extremadura.

Pero, a pesar de todas estas circuns
tancias, es mucha la responsabilidad que 
va a afrontar, puesto que no coge al 
equipo en su mejor momento de moral. 
Confiamos, no obstante, que sus dotes 
puedan brillar, y hasta tanto se determi
ne quién ha de ser el definitivo prepa
rador, pueda llevar el timón del Cacereño 
por buen rumbo.

He aquí a Félix( portero dél C. D. Ba
dajoz, el que menos goles ha encajado 

en lo que va de Liga en el IV Grupo.
(Poto Miguel)

Brígtdo se casa

Erigido, delantero centro del Calvo So
telo, que en breve contraerá matrimonio 

y al que damos la enhorabuena.
(Foto Miguel)

—Aún no ha empezado el curso y ya 
está estudiando.

—¿Qué estudia?
—La quiniela.

Toledo, 7 Ciudad Real

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Arco. #14, 3/12/1952.



Página, 10 A R C O M IERCOLES, S D E  DICIEMBRE, 1962.

Más de medio millón de jugadores de 
fútbol hay en Gran Bretaña

C óm o noció e l p ro fe s io n a lis m o  ing lés
LONDRES.— (Servicio especial d* 

Calpe).
La derrota dei once británico en los 

pasados Juegos Olímpicos trajo consigo 
un gran número de comentarios, la ma
yoría de los cuales afirmaban que el 
fútbol inglés está en decadencia.

Sin embargo, y en contra de esas opi
niones, el fútbol profesional mantiene el 
alto rango conquistado y basta recordar 
los resultados de los partidos internacio

3ryn Jones, en un alarde de susfacultades
nales disputados por el equipo nacional 
inglés, en los últimos dos años.

Ello nos demuestra que en Inglaterra 
existe una notoria diferencia entre el 
juego de los conjuntos profesionales y el 
de los amateurs. La razón que explica el 
hecho se debe a la antigüedad del pro
fesionalismo. Hacia el año 1880, hace 
casi setenta años, comenzaron a estable
cerse de forma regular en la poblaciones 
importantes del Norte de Inglaterra ju
gadores escoceses que ingresaban en los

ESCUCHE UN

PRECURSOR DE LA RADIO 
EN EL MUNDO

RADIO VERA
CIUDAD REAL

equipos en calidad de maestros del enton
ces nuevo deporte.

Fué durante la campaña de Copa de 
1883-84, cuando un equipo muy modesto 
de Londres, precursor del actual Club 
profesional Withern tuvo que jugar una 
eliminatoria con el entonces ya famoso 
Preston cuyos jugadores obstentaban 
orgullosos el título de “Los invencibles”. 
La estrepitosa derrota que sufrieron los 
londinenses, trajo consigo una protesta 
de éstos, en la que hacían constar que 
casi todos los jugadores del Preston per
cibían dinero por sus actuaciones.

La Asociación de Fútbol Inglesa de
cidió reconocer la existencia legal del 
profesionalismo. Esto ocurrió hace 63 
años. Desde entonces fueron deslindán
dose los campos y destacando el juego 
profesional sobre el amateur. En 1907 
los equipos aficionados decidieron orga
nizarse en un cuerpo independiente den
tro de la Asociación de Fútbol y, desde 
entonces, todos los años disputan un 
concurso de Copa y varios campeonatos 
de Diga en sus distintas categorías.

A partir de aquí, el jugador profesio
nal, se dió cuenta de la necesidad y obli
gación que tenía de aprender para lle
gar a dominar las artes de la profesión 
elegida y se consagró exclusivamente a 
ella.

Por el contrario, el jugador aficionado, 
juega únicamente los partidos del calen
dario y, si realiza algún entrenamiento, 
suele hacerlo en locales cerrados al atar
decer de los días laborables, o, en *u pro
pio domicilio. La aparición del jugador 
profesional en Inglaterra, causó ai prin
cipio efectos poco alentadores. Social
mente al hombre que se ganaba ¡a vida 
dando patadas al balón, se le conside
raba mal. Esto dió lugar a que la re
cluta de profesionales se consiguiera sólo 
entre gentes dispuestas a aceptar la con
dición humillante en que vivian sus con
géneres. Pero, poco a poco, se fué ele
vando su nivel social y comenzaron a nu
trirse las filas de los equipos con hom
bres de procedencias distintas, acentuán
dose cada día que pasa la concurrencia 
de muchachos con ambición de seguir 
estudios para adquirir una profesión e 
incluso algunos ya poseedores de título. 
Bastantes ingenieros, médicos y aboga
dos formaron y forman parte en Clubs 
de campanillas. Hoy el jugador profesio
nal de fútbol en Gran Bretaña convive 
con el resto de sus conciudadanos, go
zando de una consideración social nor
mal.

Con precisión no se puede calcular el 
número de jugadores que hay actual
mente en la Gran Bretaña, pero se fija 
en más de medio millón los aficionados 
y en diez mil los profesionales.

Roy Ankarah ha 
tenido miedo

------o-----
De todos es conocida la fuga miste

riosa de Barcelona, de Roy Ankarah, el 
campeón negro del Imperio británico. En 
Madrid, le zurró Luis Romero. Y, en. 
Barcelona, tenía que pelear con Aguerrí.

Roy Ankarah, con su esposa, a su
llegada a Londres

El negro desapareció del Hotel y, a los 
dos días, apareció en Londres.

Roy asegura que no firmó más con
trato que el del combate con Luis Ro
mero y el desquite para dentro de un 
mes. El empresario de Barcelona exhibe 
documentos en los que constan que Roy 
se comprometió a hacer una exhibición 
en el Price frente Aguerri. La Federa
ción Española de Boxeo afirma que no 
concertará combates contra ingleses 
mientras Roy no cumpla su compromiso. 
Los federativos ingleses investigan. Eso 
es en realidad lo que hay en torno al 
pleito del boxeador de la Costa de Oro. 
Claro que la verdad es que Roy, después 
de la paliza recibida en Madrid, a pu
ños de Luis Romero, tiene un miedo cer
val y, al no hallarse en perfecta forma, 
prefiere esperar. Algo así como lo de 
Vic Towell, que jamás salía de Suráfri- 
ca y su “arma secreta” era el clima del 
pais, hasta que el australiano Carruthers 
le pegó “a domicilio”. Y le arrebató el 
título que Vic no disputó jamás fuera 
de su tierra.

ANI S
Balmaseda
Malagón

(C. REAL)
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Treinta y, críete goiecr en poeocC paetrdocr h a  m areado 
Medina extremo dereeho dei Q .  D. Tioiañego

Juega por afición y confía en que eí equipo haga buen papel en el Campeonato Provincial
BOLAÑOS.—En el deseo de colabo

rar en la revista ARCO, hemos creído 
conveniente, al mismo tiempo que sirva 
de estímulo para incrementar la afición, 
remitir, la semana que sea factible, unas 
cuartillas que estén relacionadas con el 
fútbol, y, especialmente con nuestro 
equipo.

Para ello, y, al dar comienzo a mis 
trabajos, he pensado que el primero va
ya dirigido a nuestro jugador Medina, 
por ser el más joven del equipo y a  la 
vez el más popular entre los aficionados.

En el entrenamiento del jueves pasa
do. me acerqué a las casetas y le pre
gunté:

—¿Qué edad Uenes, Medina?
—El 10 de Diciembre próximo cum

plo 17 años.
—¿Cuántos partidos llevas jugados? 
—He jugado todos los partidos que 

hemos celebrado desde que se cercó el 
campo, excepto dos o tres, por causas 
imprevistas; en total unos 50 aproxima
damente.

—¿Has marcado muchos goles? 
—Treinta y siete y todos ellos desde 

ei puesto de extremo derecho, que es el 
que ocupo en el equipo.

—A propósito de los goles, ¿cuál ha 
sido el que más alegría te ha causado ?

—Siempre causa alegría marcar goles, 
pero en particular el que más celebré, 
fué el que le marqué a mi “tocayo” Me
dina, portero del Valdepeñas de la pa
sada temporada; fué un gol bonito, de 
un gran tiro angulado. El mismo me 
felicitó. También uno de los goles que 
más recuerdo, es el que le marqué a Ga
liana, a los 30 segundos de comenzar el 
encuentro de un buen remate de cabeza, 
partido que jugamos con el Deportivo 
Manchego el 18 de julio pasado.

—Cómo llevas jugados tantos parti
dos, es de suponer hayas hecho buenos 
y malos encuentros; a este respecto,

¿ cuál es el mejor partido que has ju 
gado?

—El jugado recientemente contra el 
Juvenil del Calvo Sotelo, de Puertolla- 
no. Desde luego, he hecho buenos parti
dos y también he tenido actuaciones flo
jas, pero haz constar que si me destaco

Medina, extremo derecha del 
C. D. Bolañego.

lo debo a mis compañeros que me sirven 
balones adelantados, para que remate a 
gol.

-—Bueno, vamos a ver Medina, yo te 
he visto actuar en todos los partidos y 
casi siempre los goles que has marcado 
han sido de la misma factura. ¿Es con
secuencia de alguna jugada favorita? 
En este caso, ¿cuál es

-—Desde luego que tengo una jugada 
favorita, que es cuando recibo un balón 
adelantado del medio o del interior (en 
este caso del gran jugador Eulalio) para 
internarme rápidamente ganando la ac
ción al defensa y chutar angulado a 
puerta; de esta forma es difícil hacerse

con el esférico. Ya he marcado goles de 
esta esta clase a porteros de Tercera Di
visión, últimamente a Correas jugando 
con el Valdepeñas.

—¿ Cuál es el defensa que mejor te ha 
marcado?

—Me he enfrentado con buenos defen
sas, los del Manchego, Calvo Sotelo, Val
depeñas, etc., pero el que más trabajo me 
costó deshacerme de él y que casi se hizo 
conmigo, fué Adolfo, el defensa izquier
do del D. Manchego, tanto el día que 
jugamos en nuestro campo, como en el 
Estadio de Ciudad Real.

—¿Cómo ves actualmente a nuestro 
equipo y papel que hará en el Campeo
nato Provincial que próximamente dará 
comienzo ?

—Muy bueno; está muy acoplado, son 
muchos los partidos que hemos jugado, y 
es natural que exista compenetración en
tre los jugadores. Creo, si por fin en
tramos en el Campeonato, que haremos 
un papel muy honroso. Ya has vistq que 
ganamos en Manzanares. Se nota la fal
ta de entrenador y éste es muy necesa
rio. No en balde han quedado las ense
ñanzas que recibimos de Maside; en par
ticular a mí me corrigió ciertos defectos 
que están dando su resultado.

—¿ Qué comportamiento tiene coñ los 
jugadores la Directiva del Club?

—Muy bueno; se preocupan mucho de 
nosotros; no carecemos de nada; esta
mos bien provistos de material, y, eco
nómicamente, se portan bien. En casi 
todos los partidos cae “propina”.

—Bueno, la última pregunta. ¿Te gus
taría jugar en equipos de categoría na
cional ?

—No aspiro a ello; juego en mi pue
blo por afición. Ni creo reúna cualida
des para figurar en equipo de superior 
categoría, pero si alguna vez. alguien se 
fijase en mi y convenzo... Supongo que 
así empezarían la mayoría de los juga
dores que hoy son figuras.

Con esto damos por terminada nues
tra charla con el novel jugador Pepito 
Medina, al que deseamos siga cosechan
do tantos triunfos y que pueda, algún 
día, ver coronadas sus aspiraciones.

Clase y facultades las tiene; edad... 
aún no ha cumplido ios 17 años; puesto 
en manos de un buen preparador, segu
ro estoy que llegaría a ser figura en el 
fútbol.—A. C. A.

Angel Fernández de Toro
(H ijo  S ucesor d e  N ic a n o r  F e rn á n d e z  A lm a n s a )

Instalador Electricista Autorizado
INSTALADOR DE LINEAS PARA MOTORES EN TODOS LOS USOS, INSTA
LADOR DE TUBOS FLUORESCENTES, INSTALADOR DE LUZ EN TANTO 

ALZADO Y CONTADOR, TUBO BERGMAN PARA TODOS LOS USOS, 
CUADROS DE DISTRIBUCION

APARATOS DE RADIO “PHILIPS”. TALLER DE SERVICIO A LA 
DISPOSICION DE “PHILIPS” RADIO.

si ATENCION AUTOMOVILISTAS!! ARRANQUE POTENTE Y SEGURO, 
ALUMBRADO PERFECTO REPARANDO O CARGANDO SU BATERIA 

EN ESTE TALLER.

ángel Fernández de Toro, Cervantes 14, Bolaños (C Real) SEMANARIO DEPORTIVO
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Si W alter Gómez jugase...
Todo dependió de 

hubiese obtenido  
arg en tin a , a

MADRID.—Por si estábamos poco 
nerviosos, ante el partido con Argentina, 
a última hora llegó a  anunciarse que el 
uruguayo Walter Gómez delantero cen
tro del River, formaría en la expedición

WALTER GOMEZ
iiniiiiHiiiiiiniiiiiiiiiiiiuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiniuEiiiniifiJiiiiiiiiiiiiiiHiiiiiiimiiiiíiüiiiiiiiiifuntüiiiiiiiiiiiiin'

Esto ocurre en Bélgica
----- o-----

Del deporte aficionado al profesional, 
sólo hay un paso y existen, en la actua
lidad, pocos deportistas que no lo hayan 
dado, abiertamente los unos, en la clan
destinidad los otros.

No hay día que no recibamos noticias 
referentes a este tema, signo de la época 
en que vivimos. Los rumores que nos 
han llegado hoy son de Bélgica y concer
nientes al baloncesto. Parece que la Fe
deración belga de este deporte ha solici
tado examinar la contabilidad de los 
Clubs de la División de Honor, o más 
exactamente, que les muestren los gastos 
habidos durante la temporada, acompa
ñados naturalmente, de las facturas co- 
rrespondientes.

La medida —para no señalar a nadie—■ 
va a ser general. Pero parece ser que 
solamente algunos círculos serán inspec
cionados. Se extrañan, en efecto, en las 
altas esferas federativas, que algunos 
Clubs -—precisamente los que ingresan 
más cuantiosas taquillas— se encuentran 
a veces en una situación financiera pre
caria.

De aquí a deducir que los jugadores 
pasan por caja hay sólo un paso. El 
mismo que va del "amateurismo” al pro
fesionalismo y que la Federación belga 
de baloncesto quiere aclarar si ha sido 
dado.

que e l u ru g u ayo  
la  n a c io n a lid a d  
ú ltim a  h o ra
si obtenía la carta de nacionalidad ar
gentina.

Si Walter jugase... —decía la Prensa 
bonaerense—. Y ponían gran esperanza 
en su alineación porque el uruguayo no 
es jugador deslumbrante, pero sí efec
tivo; su presencia puede pasar des
apercibida durante gran parte del 
partido, pero> a la hora de rematar de 
cabeza, o de esquivar al portero, este ju
gador surge como la figura clave del 
encuentro. El sólo puede descolocar a 
toda la defensa contraria y desarticular 
cualquier táctica de cerrojo. Por tanto, 
si se hubiese concedido la nacionalidad a 
Walter Gómez, muy fácil sería que el 
quinteto atacante del River Píate hubie
se sido también el nacional argentino.

A última hora, no figura Walter en la 
expedición, seguramente porque no ha

LABRTJNA
podido ser nacionalizado. De todas for
mas, la delantera gaucha es de miedo. Y 
Labruna interior izquierdo, su hombre 
más peligroso. Confiemos en que nues
tros hombres no les dejen hacer ese en
caje de bolillos que ellos pretenden ha
cer— MIFERLO.

¡CAIATRáVAIQ C-MAL.

m®h&® ¿Z&py©?
-------o-------

La selección española que se iba pre
parando para enfrentarse con la argen
tina no tenía delantero centro. Eseartin, 
ante ese contratiempo, ha querido “in
ventar” uno: Escudero, a quien su equi
po ha tenido que alinear en este puesto

ZARRA
por tener lesionado a Pérez Paya y.—¡oh, 
los Clubs previsores!— no contar ningún, 
jugador, entre tantos como tiene ficha
dos, para ese puesto. Y Escudero, que no 
es ningún virtuoso pero sí bastante efec
tivo como rematador cuando juega en su 
puesto de extremo, también en el eje del 
ataque de su equipo ha dado bastante 
buen resultado, siendo ello sin duda, lo 
que ha impulsado al seleccionador a pro
barlo como tal en ios partidos de prese
lección. Pero he aquí, por un lado, que 
en los dos últimos partidos de Liga, Es
cudero ha fracasado ante el mareaje de 
dos buenos defensas centrales como Hon 
y Parra; y como, por otra parte, en esas 
mismas jornadas se ha visto renacer al 
inmenso Zarra, recuperado de la grave 
lesión que le tuvo alejado de los campos 
la temporada anterior, he aquí que en la 
lista de seleccionados para jugar contra 
Argentina figura el ariete bilbaíno, cuan
do pocos pensaban en él como conductor 
del ataque que ha de jugar el día 7 en 
Chamartín. Esto, ¿querrá decir que Es
cudero volverá a quedarse compuesto y... 
y sin ser internacional ? Pudiera ser, por
que si Zarra efectivamente está bien, no 
hay opción entre un jugador que domina 
el puesto y ha dado en él tantos éxitos 
al fútbol nacional, y otro que es una in
cógnita muy peligrosa, pues en un parti
do internacional y frente a uno de los 
mejores equipos del mundo, sólo deben 
intervenir quienes tengan una clase in
discutible y cualidades también debida
mente contrastadas para el puesto que 
han de ocupar en la selección nacional. 
Esta tarde, saldremos de dudas.

TEJIDOS, MUEBLES, CALZADOS, ARTICULOS PARA REGALOS. 
CRUZ, NUMERO, 3 CIUDAD REAL
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